
 

 

 

 

 

 

 

会長退任挨拶 

 会長に任じられ不安をかかえて、スタートした去年の7月でしたが、会員

皆様のあたたかい友情で本日今日この日を迎えることができ、感無量であ

ります。浅学非才の私をここまで助けてくれ、無事任期を全うできたこと、理

事役員、各委員長の皆様に感謝申し上げます。 
  

 今年の3月には、かつてない規模の地震、東日本大震災が起こり、多くの尊い命が失わ

れ、甚大な被害が発生しました。被災された皆様に心からお見舞い申し上げたいと思いま

す。震災後は世の中の動きもあわただしくなり、私の任務も多少忙しくなりましたが、皆様

にご理解を頂き、東日本大震災の被災地には岡谷市を通じて100万円、栄村には直接48

万円の義援金を贈ることができました。この間スムーズに事が運ばれ、岡谷ロータリークラ

ブの結束力を実感することができました。また今期は新会員も入会しこれからも岡谷ロ一タ

リークラブが力強く前進していくことを確信致しました。 
  
 私の父が岡谷ロータリークラブのキーメンバーとして発足した当ロータリークラブも前期50

周年を迎え、今期新たに次の半世紀へのスタートを切りましたが、諸先輩方の築いた礎の

もと、永久にこの岡谷ロータリークラブが発展していくことをここで会員一同にお約束して、

私の一年間の反省と、ロータリ一会員の皆様への感謝の言葉とさせて頂きます。 

  

 尚、矢崎幹事さんと、脇坂さんには大変なご苦労をさせてしまいましたが、しっかりした幹

事と、脇坂さんがいれば会長職は務まることも勉強しました。このような私にも務まりました

ので、これから会長になられる方々もどうか心配なさらないでと、お伝えしたいと思います。 

最後になりましたが、次期の小野会長、山岸幹事ともども身体に十分気をつけられ、ご活

躍を期待し私も一会員として微力ながら協力致す所存であります。 

 一年間本当にありがとうございました。退任のあいさつとさせていただきます。 
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・次週よりレターケースの順番が変わります。中の物を持ち帰って下さい。 

 

 

次期幹事  本日の次年度理事会にて名誉会員を今井竜吾市長と林裕藏様にお願い

する事に決まりました。 

 

 

 

事業報告（Ⅰ） 
 

宮坂 伸 会員増強・家族委員長 

 会長、幹事、皆様のお力をお借りして 2 名の方に入会していただきました。また、

クラブフォーラムで候補者のリストアップの時間を設けて頂きました。親睦を中心

とした家族参加事業に家族の皆様にご協力頂きました。ありがとうございました。

感謝申し上げます。会長、幹事大変にご苦労様でした。 

 

宮坂宥澄 ニコニコボックス委員長 

 皆様のご協力により目標額を大幅にアップ出来ました。皆様方のご協力のお陰で

す。ありがとうございました。 

 

山崎典夫 副幹事 

 難しい事は山岸副幹事にお任せしました。一年間お世話になりました。 

 

山岸邦太郎 副幹事 

 今年 1 年間は何となくご飯を食べに来た感じでしたが、来週からの事を考えると

気が重い感じです。一年間ありがとうございました。 

 

矢島 進 副会長 

 会長は 1 度も欠席することもなく、会長職を立派に全うしていただきました。私

は副会長の席を温めていただけでした。会長、幹事一年間本当にお疲れ様でした。 

 

井上保子 副会長・クラブ奉仕委員長 

 委員会の皆様のご協力でクラブ活動がスムーズに計画どおり運営出来ました事に

感謝申し上げます。 

 

林 裕彦 会計長 

 1 年間皆様方のお陰で無事、職を全うする事が出来ました。ありがとうございま

した。 

委員会報告 

幹 事 報 告 



 

 

宮坂宥洪 直前会長・会則特別委員長 

 50 周年の会長という大きな立場を頂き、どうなる事かと思いながら、1 年が終わ

り、それからまた、1 年が経ったのは感無量でございます。会長の挨拶を気楽に聞

かせて頂きました。ありがとうございます。 

 ひとこと言わせていただきます。岡谷ＲＣのホームページは内容、更新回数など

県内のクラブでも大変に優れていると思います。どうかご覧になって下さい。 

 会則委員会では定款・内規・細則を見直し、改訂をしました。継続委員会です。

この委員会は現会長ではなく次期会長の意向に沿って進めて行く委員会となります。 

 

小野 仁 会長エレクト 

 矢島会長の下、一年間勉強させていただきました。足元にも及ばないですが、岡谷ロ

ータリークラブのために頑張っていきたいと思います。矢島会長ご苦労様でした。 

 

矢崎宏明 幹事 

 素晴らしい 50周年の直後の会長として、今期は何もやらないでじっとしている年

だとおしゃっていましたが、いつも会長が言っておられたのは、会員の皆様が気分

良く例会や行事に参加してもらうように心がけようという事でした。 

 また、寄付にしても一つずつ考えながら、吟味して理事会で最良の方法を選んで

決めていったのは今年の特徴だったと思います。これは次期にも続けて頂ければと

思います。 

 そして、震災があったり地区大会で点鐘が無かったりと印象に残っています。 

 また、就任した 7/1 だったと思いますが、退会を申し出られた方の元へ二人で伺

った時に、その方に本当に一生懸命にお話しされていたのが心に残っております。 

 一年間本当にお世話になりました。ありがとうございました。 

 

＝＝一年間ありがとうございました。＝＝ 
 

 
 

 

会長 矢島實・幹事 矢崎宏明  皆様のおかげで本年度を終了する事が出来ました。

ありがとうございました。 

宮坂宥洪  矢島会長さん、矢崎幹事さん一年間お疲れさまでした。お陰様で会則

委員会も無事、行事計画をまっとうすることができました。 

小野 仁(会長エレクト) 一年間ありがとうございました。 

矢島 進・井上保子(副会長)  一年間お世話になりありがとうございました。 

山岸邦太郎・山崎典夫(副幹事)  一年間大変にお世話になりました。ありがとう

ございました。 

林 裕彦・塚田保則(会計)  一年間お世話になりました。 

 

ニコニコボックス 



 

 

太田博久・北村正春・小口成人(プログラム委員会)  お陰さまで無事に 1年間の

プログラムを終了することができました。会員の皆様に感謝申し上げます。ありが

とうございました。 

中畑隆一・中嶋孝一(出席委員会)  1年間ご協力ありがとうございました。 

白鳥修次(職業分類・会員選考委員会)  1年間ありがとうございました。 

中村文明・宮坂 伸(会員増強・家族委員会)  今年お世話になりました。ありが

とうございました。 

濵 俊弘・小口泰史・原 史郎(会場監督(SAA)委員会)  一年間お世話になりま

した。 

尾関秀雄・小口雅弘(R 情報委員会)  1年間お世話になりました。 

平沢清文・竹村一幸(社会奉仕委員会)  1年間お世話になりました。 

佐藤有司・山岡晴男(商業奉仕・保健委員会)  1年間大変にお世話になりました。

会員皆様にご協力を頂き御礼申し上げます。矢島会長、矢崎幹事さん一年間ご苦労

様でした。 

牛山幸一・大橋正明(国際奉仕委員会)  一年間お世話になりました。 

林 靖高・塚田保則(新世代活動委員会) 一年間お世話になりました。 

笠原祥一・山岡正邦・中村文明(会報・雑誌・広報・IT 委員会)  1年間ありがと

うございました。 

笠原新太郎・濵 透・北澤洋之介・林広一郎・林 裕彦・山崎典夫・宮澤由己(親

睦委員会)  一年間ご協力ありがとうございました。 

小松正二・高木昭好(R 財団委員会)  1年間お世話になりました。 

藤森睦美(米山奨学委員会)  有難う御座いました。 

宮坂宥澄・杉田隆夫・梅垣和彦・林 尚孝(ニコニコボックス委員会)  1 年間大

変大きなご協力を頂き、目標を達成することが出来ました。誠に有難うございまし

た。矢島会長、矢崎幹事様お疲れ様でした。 

岡谷郵便局長  先日は卓話にお呼び頂きありがとうございました。過分な謝礼を

頂きましたが、ニコニコボックに協賛させて頂きます。局員が伺いました際にはど

うぞよろしくお願いします。 

瀬戸雅三  一年間皆さまお疲れ様でした。来年からよろしくお願い致します。 

北澤洋之介  今年も無事に創業記念日を迎える事ができました。 

 

 

 

 

会員数４７名、出席者３７名、出席率７８.７２％、前々回訂正７８.２６％ 
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